

# PUBLIK

## Babinsa Bersama Bhabinkamtibmas Hadiri Musdes RPJMDes Desa Binaan

Muhammad Makruf - [DEMAK.PUBLIK.CO.ID](http://DEMAK.PUBLIK.CO.ID)

Apr 12, 2023 - 07:48



*kegiatan Musyawarah Desa dalam rangka pembahasan dan penetapan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Desa ( RPJMDes ) Tahun 2022– 2023*

DEMAK - Babinsa Desa Karangsono Koramil 12/Mranggen Sertu Ahmad Muslih hadir Musyawarah Desa dalam rangka pembahasan dan penetapan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Desa ( RPJMDes ) Tahun 2022– 2023 di aula Kantor Desa Karangsono Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Selasa , (11/04/2023) malam.

Selaku Babinsa Desa Karangsono Sertu Ahmad Muslih ikut hadir dalam kegiatan Musyawarah Desa dalam rangka pembahasan dan penetapan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Desa ( RPJMDes ) Tahun 2022– 2023

bersama Bhabinkamtibmas Briпка Imam dengan seluruh perangkat desa.



Yang hadir dalam kegiatan tersebut Kepala Desa Karangsono Bpk Mustakim, Babinsa Desa Karangsono Sertu Ahmad Muslih, Bhabinkamtibmas Desa Karangsono Briпка Imam, Ketua BPD Desa Karangsono Bpk Ulin Nuha beserta anggotanya, Ketua LKMD KH. Slamet, Perangkat Desa Karangsono, Ketua RW dan RT Desa Karangsono.

Musyawarah Desa dalam rangka pembahasan dan penetapan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Desa ( RPJMDes ) Tahun 2022 – 2023 dibuka oleh Kepala Desa Karangsono Bpk Mustakim dengan tujuan untuk memenuhi Kebutuhan dasar masyarakat, mulai dari keamanan, pembangunan bidang kesehatan, pendidikan dan infrastruktur yang diharapkan hasilnya dapat dirasakan langsung oleh masyarakat Desa Karangsono.

Sebagai Babinsa Desa Karangsono Sertu Ahmah Muslih dalam sambutannya menghimbau kepada peserta musyawarah untuk tetap dalam pelaksanaan pembangunan nantinya tidak terjadi penyalahgunaan anggaran. “pungkasnya.

Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo mengatakan, saya perintahkan seluruh anggota Babinsa agar berperan aktif dilapangan serta tanggap dengan segala kendala dan permasalahan yang ada di desa binaannya masing – masing.

Ia juga berpesan kepada Babinsa agar senantiasa terus berkoordinasi dan bersinergi dengan Bhabinkamtibmas serta unsur-unsur terkait di wilayah desa Binaannya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak